



赤平市議会議長

竹村 恵一

あけましておめでとうございます。  
市民の皆様にはご健闘にて新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症のまん延から1年がすぎ、生活様式は激変し、仕事のあり方や今までと違う生活に不自由を感じながらも、ワクチン接種が始ままり、赤平市においても接種が実施されました。

感染防止対策やワクチン接種が広まり、年の終わりころには感染者数も低い推移をたどり、胸をなで下ろしていることと思います。

赤平市議会では、コロナ禍で疲弊した市内の企業や商工農業者への支援など、コロナ対策はもちろん、従来からの課題である、人口減少や少子化、高齢者が安心して生活できる施策の充実や閉校

後の学校を含めた未使用公共施設の対応市民の生活に欠くことのできないライフラインの課題、防災対策とあげきれない諸問題に対しても、10人の議員でさまざまな角度から、しっかりと未来を見つめ、赤平市のあるべき姿を想像し議会活動を進め、新しい年も「まちづくり」の一翼を担つてまいります。

今後も議会に対する、より一層のご理解とご支援をお願いいたします。また、議会の活性化、議員の資質向上への取り組みとして、議会改革を行なつており、昨年は休止していた「議会報告会」と意見交換会を開催し、地域の貴重な

新年あけましておめでとうございます。  
新春にあたり、市民の皆様におかれましては、期待に満ちた新年のスタートを迎えたものと、心からお慶び申し上げます。  
さて、市民の皆様からの期待を胸に市政を担当させていただいた私の任期は今年で最終年を迎えます。任期の大半を新型コロナウイルス感染症の対応に追われることとなりましたが、赤平市の取り組みに対し多くの皆様から感謝の言葉をいただきました。特に新型コロナワクチンの接種にあたりましては、赤平市医師会、平岸病院、佐々木内科クリニック、あかびら市立病院の医師をはじめとする医療スタッフと各福祉施設の介護スタッフ皆様の円滑な連携と創意工夫のおかげであり、心から敬意を表する次第でございます。

また、今年は、茂尻・豊里・赤間の三つの小学校が統合し、新生「赤平小学校」として子どもたちにとっては新たな船出となります。これまで校長先生をはじめ職員の皆様には、子どもたちが確かに力とたくさんの楽しい思い出を携えて、統合校へ向かうことができるよう、尽力をいたしました。感謝申し上げます。子どもたちは、きっと統合という大きな変化にもしなやかに順応していくこと信じています。

今までに地球規模で猛威を振るう感染症の影響により社会や生活の変革も求められ、予測困難な時代を生き抜くためのすべてが必要ですが、大切なのは変わらず環境に適した変化を常に探求するスタンスです。そして、私は、科学的な根拠と市民との対話による総合的な判断とともに市民に対する説明責任と結果責任を果たすのは、政治の重要な役割であると考えており、住民主権、住民参加、住民福祉の諸原則の実現に向け、残りの任期を全力で取り組んでまいります。結びに、市政に対する市民皆様の一層のご支援とご協力をお願い申し上げまして、年頭のごあいさつとさせていただきます。



赤平市長

畠山 渉

謹んで新春のお慶びを申し上げます

